

Communiqué de presse du 9 décembre 2024

Après quatre éditions de Tech4Eva, 200 millions de francs ont été levés pour la santé des femmes

La quatrième édition de l'accélérateur de start-ups Tech4Eva, unique en Suisse et dédié aux FemTech, s'achève aujourd'hui avec une cérémonie de clôture au CHUV de Lausanne sur le thème de la santé maternelle. À ce jour, les start-ups participantes des quatre éditions ont pu récolter plus de CHF 200 millions.

D'un point de vue médical, les femmes ne sont pas simplement de petits hommes, mais ont des caractéristiques biologiques et socioculturelles différentes. Malgré cela, les préoccupations spécifiques des femmes en matière de santé ne sont toujours pas suffisamment étudiées. C'est à cette lacune que vise à répondre Tech4Eva, le premier accélérateur de Suisse pour les entreprises FemTech.

Tech4Eva, fondé par le Groupe Mutuel et l'EPFL Innovation Park, vient d'achever sa quatrième édition. Lors de celle-ci, 16 start-ups de 11 pays ont été soutenues pour développer et affiner leur business plan et leur stratégie d'approche du marché. Les entreprises ont développé des solutions innovantes dans les domaines des menstruations, de la fertilité, de la santé maternelle, de la ménopause et des maladies spécifiques aux femmes.

Un financement réussi

Au cours des quatre éditions précédentes de Tech4Eva, 94 start-ups au total ont été soutenues. À ce jour, elles ont récolté plus de CHF 200 millions. Parmi elles, quelques entreprises ont déjà réussi à atteindre le stade de la commercialisation. Ainsi, depuis sa participation à Tech4Eva en 2022, Aspivix de Lausanne a pu obtenir la certification CE pour son instrument gynécologique pour les interventions cervicales. Malaica, participant à l'édition Tech4Eva de cette année, vient de se voir attribuer USD 1 million dans le cadre d'une levée de capital d'amorçage («pré-seed») visant à améliorer la santé maternelle en Afrique subsaharienne, tandis que HeroSupport a été sélectionnée parmi les 100 meilleures start-ups suisses de cette année.

«Tech4Eva met en relation des start-ups FemTech innovantes du monde entier avec des investisseurs et des partenaires industriels du domaine de la santé des femmes et vise à créer un écosystème. Notre objectif est d'intégrer des solutions FemTech innovantes dans le système de santé et dans la vie quotidienne des femmes afin d'avoir un impact social durable», explique Lan Zuo Gillet, directrice du programme Tech4Eva et directrice adjointe de l'EPFL Innovation Park.

Cérémonie de clôture: Santé maternelle

La cérémonie de clôture de la quatrième édition de Tech4Eva, qui se tient aujourd'hui au CHUV à Lausanne, est consacrée à la grossesse et à la santé maternelle. Les intervenants principaux Stefan Kohler et le Dr Basile Pasche du CHUV à Lausanne parleront de l'importance de la recherche clinique, tandis qu'Antoniya Georgieva de l'Université d'Oxford présentera une évaluation des risques liés à la maternité basée sur l'IA. Les start-ups participantes pourront à nouveau s'exprimer sur leur expérience.

«Les progrès dans le domaine de la maternité et de la santé des femmes sont le fruit de la recherche publique et privée. Cependant, la communication entre ces deux mondes n'a pas toujours été optimale et

il est nécessaire de les rapprocher davantage. Les ressources doivent être orientées vers les besoins réels de nos patientes afin de combler les lacunes en matière de prévention, de dépistage et de traitement des maladies chez les femmes. Cela profitera à la santé de nos patientes», explique le Dr Basile Pache, chef de clinique, service de gynécologie et d'obstétrique du CHUV à Lausanne

Mariana Atilano Merinan, responsable Stratégie, Innovation et Data Analytics au Groupe Mutuel, explique l'accent mis sur la santé des mères comme suit: «La grossesse est un moment important dans la vie d'une famille et un moment où elles sont en contact étroit avec le système de santé. Dans ce contexte, il est également important de notre part d'être un partenaire pour nos assurées et de les accompagner au mieux ».

Tech4Eva en est à sa cinquième édition

Tech4Eva sera à nouveau organisé l'année prochaine. Pour les start-ups, les inscriptions pour la cinquième édition de Tech4Eva sont déjà ouvertes. Les start-ups intéressées peuvent déposer leur candidature sur www.tech4eva.ch jusqu'au 15 février 2025.



Personne de contact pour les médias

Pascal Vuistiner, Chargé des relations médias en Suisse Romande

Tél. 058 758 32 08, Mobile 079 538 88 17, pvuistiner@groupemutuel.ch

Lan Zuo Gillet, directrice de Tech4Eva et directrice adjointe de l'EPFL Innovation Park.

Mobile 079 343 35 21, zuo@epfl-innovationpark.ch

À propos du Groupe Mutuel

Avec plus de 2 800 collaboratrices et collaborateurs répartis dans toute la Suisse, le Groupe Mutuel est au service de 1,4 million de clients individuels et de 29 500 entreprises.

Seul assureur global en Suisse, le Groupe Mutuel se positionne comme l'interlocuteur privilégié dans le domaine de la santé et de la prévoyance pour les clients privés et les entreprises. Son chiffre d'affaires global dépasse les 5,8 milliards de francs. Grâce à des solutions adaptées à chacun, dans l'assurance de base (LAMal) et les assurances complémentaires (LCA), il figure au troisième rang des assureurs santé en Suisse. Le Groupe Mutuel dispose également d'une gamme complète de produits dans les domaines de la prévoyance individuelle et de l'assurance de patrimoine. L'assureur basé à Martigny offre aux entreprises de toutes tailles des solutions pour la perte de gain maladie, l'assurance-accidents (LAA) ainsi que la prévoyance professionnelle (LPP). Dans le domaine des assurances santé pour entreprises, le Groupe Mutuel se situe au cinquième rang national.

À propos de l'EPFL Innovation Park

L'EPFL Innovation Park se positionne en tant que principal pôle d'innovation et d'entrepreneuriat de Suisse occidentale. Il soutient l'innovation de rupture et le transfert de technologies issues de l'École Polytechnique Fédérale de Lausanne (EPFL) et d'autres partenaires académiques régionaux. Il constitue un lieu de travail dynamique qui accueille 200 start-ups high-tech, PME et centres de R&D de grandes entreprises et leurs 2500 collaborateurs. Au fil des ans, l'EPFL Innovation Park a développé une série de programmes uniques de formation, d'incubation et d'accélération de start-ups en collaboration avec une communauté dynamique d'experts du secteur, d'investisseurs, de sociétés de capital-risque et d'agences gouvernementales. Il propose en outre des ateliers de formation et de mise en réseau pour les managers et les fondateurs de startups afin de développer de nouvelles initiatives d'innovation.